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１．新年度予算編成について 
来年度の予算に、どういった

分野、施策を重点化していくのか。
市⻑の考え⽅を伺う。 
 
 
 
２．財政運営について 

歳入確保におけるふるさと納税
制度についての考え⽅。 

債権の徴収対策のうち非強制徴収
債権回収の課題と対策について伺う。 
 
３．第２次実施計画策定について 

計画期間となる3ヶ年の千葉市の
課題と計画事業案の特徴について。 
⼒を入れた内容･分野について問う。 
 
 
 
 
 
４．超高齢社会への対応について 
● 地域包括ケアシステムについて 

今後の在宅医療･在宅介護につ
いては、千葉市が中⽴的な⽴場で
関係者間の調整を⾏い、早急に
医療･介護関係者との連携を図り、
在宅医療の連携拠点の整備をすべ
きと要望。 
 
これからの在宅医療･在宅介護

をどのように計画し事業を進める
のか、今後の千葉市の⽅向性を
問う。また、地域包括ケアシステム
を構築するための組織を検討すべ
きと要望。 
 

 
・2025 年問題をふまえ「⽣産年齢層の維持増加
策」「子育て世代人口の維持増加策」「健康で
⻑寿を迎えるための施策」「本市独⾃の価値観の
確⽴」を重点的に推進すべく予算編成に臨んで
参ります。 
 
 
・ふるさと納税制度は、地⽅⾏政への関⼼が
高まる意義があると考えています。 
・非強制徴収債権については、訴訟や支払督促等
の法的措置強化など滞納額縮減に取り組みます。 
 
 
・本市の人口は平成 32 年をピークに人口減少
局⾯へと移⾏し、他の⾸都圏主要都市に⽐較
しても 75 歳以上の人口割合が年々高まっていく
ことが想定されます。 
・市⺠・地域が主体的にまちづくりを⾏うため
のしくみづくりや⾏政財政等、地震等災害に
備えた安全･安⼼のまちづくりに重点的に取り
組んで参ります。 
 
 
・地域包括ケアシステムの構築にあたっては、
在宅医療と在宅介護の連携が⼤変重要であると
認識していますが、これまでの取り組みは遅れ
ていると言わざるを得ません。できる限り早期
に「(仮称)在宅医療･介護連携⽀援センター」
の設置を検討し、24 時間、365 ⽇の在宅医療・
介護サービスの提供体制の⽀援を担って参ります。 
 
・訪問診療を⾏う医師の育成を⾏い、両市⽴
病院との連携も含め取り組んで参ります。 
・地域包括ケアを構築するための組織として
保健福祉局内に同ケアシステムを推進する担当
課の新設を予定します。 
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● 健康づくり施策について 
健康づくり施策の中で、がん対策

は喫緊の課題であることを踏ま
え、検診内容を検討すべきと要望。 
 
子宮頸がんに HPV 検査の導入、

ピロリ菌検査を含めた胃がんリスク
検査の導入を重ねて要望し、市⻑
の⾒解を伺う。 

がんの原因となる「たばこ対策」
への本市のこれまでの取り組み・
評価、市⻑の決意を問う。 

 
● 健康寿命を延ばすための取り組
みについて 

高齢化社会を踏まえ、本市の健康
寿命を延ばす為の課題について
検討し、取り組みを総合的に位置
づけることを要望する。 

特に高齢者を対象にした⽣きが
い対策については、2025 年問題を
踏まえ、対象となる団塊世代の
⽅々の意⾒や要望を反映しなが
ら、早急に再構築することが必要
と要望。千葉市の⾒解を問う。 
 
● これからの両市立病院のあり方に
ついて 

千葉市⽴の海浜病院･⻘葉病院
の病院改革は、病院事業管理者の
もとでどのように進められ次期
改革プランに反映するのか伺う。 
 
これからの両市⽴病院について

は、海浜病院の耐⽤年数を踏まえ、
地域包括ケアシステムを念頭に
病院規模や役割を検討すべきと
要望し、千葉市のビジョンを問う。 

 
・本市においては、子宮頸がん検診に HPV 検査
の導⼊を⾒据え、今年度から集団検診を液状検体
法に変更したところです。「胃がんリスク検査」
の導入については、医師会等関係機関の意⾒を
伺いながら検討を進めます。 
 
・たばこ対策に対する取り組みは不⼗分である
と考えています。今後とも職員の喫煙率を下げ、
できる限り早期に本庁舎の全面禁煙を実施します。 
 
 
 
・健康寿命を延ばすための一つの手段として、
各種検診、啓発を⾏って参りましたが、取り
組みは未だ⼗分とは言えません。 

今後の政策の⾒直しにあたっては、健康寿命
延伸という目標のもと総合的な取り組みを図っ
て参ります。 
・高齢者を対象とした⽣きがい対策については
次期「高齢者保健福祉推進計画」の策定におい
て検討しています。 

今後も健康寿命の延伸に有効な事業の創出に
向けて多くの市⺠意⾒や要望を伺いながら検討
して参ります。 
 
 
・平成 24 年度〜26 年度の 3 ヶ年で、診療専門
特化と入院診療単価･病床利⽤率の向上を目指
して取り組んでいますが、経営的に厳しい状況
が続いており、職員一人一人が危機感を持って
経営改善をより強⼒に推進しています。 
 
・市⺠病院として、地域包括ケアシステムに対応
した地域完結型医療への貢献を目指し、医療
改革の司令塔としての役割を果たして参ります。
一⽅で、現在の病院規模では経営の効率性から
も難しいと考えています。 

 
★⼥性の登⽤について 
★幕張新都⼼の公共施設等の引き継ぎについて 
★防犯街灯の LED 化について 
★空き家対策について 
★ひきこもり対策について 
★不妊症･不育症対策について 
★児童虐待防止について 

★⾥親制度について 
★循環型社会の形成について 
★小規模企業支援について 
★農商工連携について 
★花のあふれるまちづくりの推進について 
★市営住宅家賃の過⼤徴収について 
★学校支援地域本部事業について 

 
 

市政に関するご意見・ご要望を 
お聞かせ下さい      近藤 

TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264TEL/ FAX   264----5956595659565956    
http://www.komei.or.jp/giin/chibacity/kondo_chizuko/ 

＜＜市政の相談＞＞ 

 

代表質問は、通告時間 60 分！限られた紙面では 
全てをご報告することは難しい状況です。 
千葉市議会のホームページでの録画放映を確認して 
頂いたり、疑問な点は遠慮なく申し付け下さい。 

2015 年が明るい一年となりますように… 


